

Jetta K. Junk

Source/Quelle:

Square Dance History <https://squaredancehistory.org/items/show/698>

Royal stories

Did you know that Queen Elizabeth (then still a princess) also danced square dancing with her husband Prince Philip in 1951 at Government House in Ottawa, Canada?

From the detailed research of Bob Osgood here is a condensed account of his story:

„The idea of the Royal Square Dance Party originated with the Governor General, Viscount Alexander of Tunis and Lady Alexander who were introduced to square dancing at the 1950 Calgary Stampede and immediately became square dance buffs.

Royale Geschichten

Wusstet ihr, dass auch Queen Elizabeth (damals noch als Prinzessin) 1951, im Government House in Ottawa, Canada, mit ihrem Mann Prinz Philipp auch Square Dance getanzt hat?

Aus den detaillierten Recherchen von Bob Osgood hier eine komprimierte Darstellung seiner Geschichte:

„Die Idee der königlichen Square Dance Party stammt vom Generalgouverneur, Viscount Alexander von Tunis, und Lady Alexander, die 1950 bei der Calgary Stampede Square Dance kennenlernten und sich sofort für Square Dance begeisterten.



During their stay at Government House, square dancing was often a featured entertainment and they proposed that as their special 'do' during the two days of official ceremonies of the Royal Tour in Ottawa, Princess Elizabeth and the Duke of Edinburgh be invited to a private square dance party.

The dance was private in the strictest sense of the word; no press, and special invitations were sent to only 80 guests..." This guest list incidentally read like a who's who of government officialdom.

And how did the royal couple know how to handle the dancing? For one thing, both the Princess and the Duke were carefully paired up with others of the invited guests who knew how to square dance. In addition, during the dinner preceding the dance several of the dancers, using lumps of sugar as dancers, explained to the royal couple the elementary points of square dancing. According to A.G.S. "Tony" Griffin, one of the hosting dancers, the couple caught on very quickly due in part to the pair's knowledge of Highland Dancing."

Während ihres Aufenthalts im Government House war Square Dance oft ein Teil der Unterhaltung, und sie schlugen vor, dass Prinzessin Elizabeth und der Herzog von Edinburgh während der zweitägigen offiziellen Zeremonien der Royal Tour in Ottawa zu einer privaten Square Dance Party eingeladen werden sollten.

Der Tanz war im strengsten Sinne des Wortes privat; keine Presse, und spezielle Einladungen wurden nur an 80 Gäste verschickt. Diese Gästeliste las sich übrigens wie ein Who's Who der Regierungsbeamten.

Und woher wusste das Königspaar, wie es mit dem Tanzen umgehen sollte? Zum einen wurden sowohl die Prinzessin als auch der Herzog sorgfältig mit anderen der geladenen Gäste gepaart, die wussten, wie man Square Dance tanzt. Zum anderen erklärten während des Dinners vor dem Tanz einige der Tänzer dem Königspaar mit Hilfe von Würfelzucker als Tänzer die elementaren Punkte des Square Dance. Laut A.G.S. Tony Griffin, einem der gastgebenden Tänzer, verstand das Paar sehr schnell, was zum Teil auf die Kenntnisse des Paares im Highland Dancing zurückzuführen war."

Ihr kompetenter Partner für:
Gestaltung, Satz, Druck
Digitaldruck, Laserkopien
Weiterverarbeitung, Versand,
personalisierten Mailings,
Hochzeitseinladungen



Wir drucken gerne für Sie:
Ihre Geschäftsausstattung,
Werbeprospekte 1 bis 4 farbig,
Bücher, Hauszeitungen,
Broschüren, Flyer, Blocks
Trennsätze, Vereinszeitschriften

Druckerei Offprint

Planegger Str. 121
81241 München

www.offprint.de
ruch@dopm.de

Tel. 089 / 82 99 81 0
Fax 089 / 82 99 81 20